
「人権週間」 

朝晩の冷え込みが身にしみる季節となり、早いもので令和４年もあと１か月を残すだけとな

りました。来週からは保護者懇談会が始まります。進路や２学期の学校生活の様子が主な話題

になると思います。ぜひ、今学期の取組を振り返り、よい形で３学期が迎えられることを願っ

ています。 

さて、１２月１０日（土）は、世界人権宣言が採択された日であり、日本でもこの日を「人

権デー」と定めています。本校では、１１月に人権週間を実施しました。主な取組としては、

道徳の授業で人権問題について考えを深めたり、標語、ポスター、習字などの人権を理解する

作品コンクールに参加をして人権に対する意識を高めたりしました。また、特別支援学校との

交流活動や総合的な学習の時間の福祉体験などを通して、人権尊重の啓発に努めるといった取

組も行っています。先日の全校集会でも、校長講話として、人権について話をしました。話の

最後に、「あなたの隣にいる人、周りにいる人について、自分と同じように大切に考えること、

また、相手の立場を想像して話したり行動したりすること。このように一人一人が意識して行

動することで全ての人の人権が尊重される社会を実現していきましょう。」といった話をしま

した。 

ぜひ、ご家庭や地域でも、子どもたちの成長や頑張りを認め、励ましながら支援や助言をお

願いいたします。子どもたちは、周りの大人に理解され、認めてもらえていると認識している

ほど、自尊感情が高い（自分を高く評価していて、自分に対して前向きな感情をもつ）傾向に

あります。これからは、国際化や少子高齢化が進み、多様な人々と一緒に協働して生きていく

社会になります。互いの違いを認め合い、人権尊重の理念を正しく理解し、全ての人の人権が

尊重される社会の実現に向けて主体的に行動できる力を付けてほしいと思います。 

大府南中学校長 岡村雅浩 

ドーム菊 

学校の正門や職員玄関前に立派な「ドーム菊」の鉢植えが飾ってあります。ドーム菊は、特

別支援学級の作品づくりのための「ひょうたん」を提供くださっている、花井益夫さんが丹精

込めて栽培されたものを毎年お持ちいただいています。 

赤・黄・白・桃色など色とりどりで見事な菊の花で、 

１年間かけて育てた苦労がうかがえます。生徒や職 

員、学校に見えたお客さま、散歩している地域の方 

など、多くの人が「ドーム菊」の美しい花を見て楽 

しんでいます。      

校内修繕 

１１月には校舎から体育館への渡り廊下を業者に床磨き・ワックスがけをしてもらいピカピカな

床になりました。日頃の掃除もしっかりとし、この美しさを長く保ちたいです。また、メインアリ

ーナの一文字幕が老朽化してきたため、新しいものになりました。 
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 学校公開日（総合学習発表会） 

 １１月８日（火）の学校公開日に、総合的な学習の時間に学習を進めてきたものをそれぞれ

が発表しました。保護者のみなさまに見守られやや緊張した生徒もいたようですが、発表後は

達成感に満ちた顔をしていました。保護者のみなさまにはご多用の中、見に来ていただきあり

がとうございました。 

 

 

 

  

 

 

  

一人二鉢運動 

 素敵な卒業式に向けて一人二鉢、 

パンジーを育てています。大切に 

育て、きれいな花を咲かせたいで 

すね。 

 

 

                              

 Home & School 

  １０月より試験運用を開始してきたHome & Schoolについてですが、３学期より正式利用

を開始していきます。「学校だより」「学年だより」「保健だより」「給食だより」「大府

市からのおたより」についてはHome & Schoolでの配信のみとなります。また、学校メルマ

ガで配信していた内容もHome & Schoolでの配信のみとなりますので随時ご確認ください。 

 

  

            

           ☆☆冬季学校休業日について☆☆ 

１２月２９日（木）より１月３日（火）まで学校は留守番電話対応になっています。緊急の連

絡については大府市役所（0562－47－2111）までご連絡ください。よろしくお願いします。 

   

 
  

  

大府シティ健康マラソン 

１１月１３日（日）に大府シティ健康マラソンが行われ、大

府南中学校からもボランティアとして多くの生徒が参加し活躍

しました。あいにく昼頃には小雨がぱらつくような日になりま

したが、最後の片付けまでしっかりと活動し、地域の担当者の

かたからも感謝の言葉をいただきました。機会があればこれか

らも積極的に参加し、地域をもり立てていきましょう。 

 

 


